
Frau Leffler, Frau Böse und Frau Hagemann aus Swisttal Heimerzheim bitten um Unterstützung 
bei der Behebung von Schwierigkeiten im Bereich des Busverkehrs zu den weiterführenden 
Schulen in Rheinbach. Durch  Veränderung der Verkehrspläne  und damit stattgefundenen 
veränderten  Abfahrtzeiten und Linienänderungen entstehen erhebliche Wartezeiten und 
Fahrzeiten für die Schüler. Sie fragen, ob der Bürgermeister sich dafür einsetzen kann, die 
Busverbindungen zu verbessern. Dabei ist insbesondere die Busverbindung nach der fünften 
und achten Stunde wieder akzeptabel zu gestalten. Außerdem sollte im Bereich der Oberstufe, 
ab der neuen Stunde, eine Möglichkeit des Schülertransports geschaffen werden. 
 
Beigeordnete Kalkbrenner beantwortet die  Fragen und bittet um eine schriftliche 
Sachverhaltsdarstellung des mündlich vorgebrachten Sachverhalts  zum weiteren Tätigwerden 
in der Angelegenheit.  


